

COLOMBIA >

Ecopetrol busca socios para extraer gas en el mar Caribe

La compañía petrolera estatal ha hecho importantes hallazgos de gas natural en el mar Caribe en los últimos años

Por Luis Benito

Publicado: 25 Oct, 2023 11:10 a.m.

Actualizado: 25 Oct, 2023 01:06 p.m. CO

Compartir



Ecopetrol busca socios para sus proyectos offshore en el mar Caribe, donde en los últimos años ha hallado presencia de gas - crédito **ECOPETROL**

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, manifestó en la VI Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, en el Centro de Convenciones de Cartagena de Indias, que la petrolera estatal está a la búsqueda de socios para desarrollar sus proyectos gasíferos costa afuera (*offshore*) en el mar Caribe colombiano.



Te puede interesar:

Director de **Ecopetrol** respondió a los cuestionamientos de la USO: "Nunca hemos dicho que vamos a terminar el negocio tradicional"

La compañía ha reportado importantes hallazgos en el mar que incrementarían las reservas de gas natural para Colombia. El más reciente fue el de **Glaucus-1**, a 75 kilómetros de la costa y a 130 kilómetros del municipio de Coveñas, con una profundidad de 4.284 metros. Allí también están los bloques COL-5, Fuerte Sur y Purple Angel.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

Lo Último | Colombia

A Hugo Ospina le recordaron con video su apoyo a la candidatura de Petro: "Esto no va a ser una Venezuela"



Concejal Papo Amin denunció atraco a su sede de campaña

Tulio Gómez reveló que uno de sus hermanos estuvo condenado por narcotráfico

Así fue el día que un árbitro le regaló un penal a Víctor Aristizabal: hasta le dio un codazo al rival

Natasha Klaus compartió consejos para que las mujeres disfruten de su sexualidad al máximo

Te Recomendamos

1 Miguel Uribe responsabilizó a Gustavo Petro de convertir a Colombia en "potencia mundial de la muerte"



2 Daily Cop: la historia de la criptomoneda con la que estafaron a Colombia con la ayuda de reconocidos influencers como Yefferson Cossio, Mateo Carvajal y Elizabeth Loaiza



3 Autoridades de Estados Unidos y Colombia desarticulaban banda internacional de falsificación de moneda



4 EN VIVO - Paro de taxistas: no se logró el acuerdo entre los conductores y la alcaldía de Bogotá



5 Ante el Consejo de Estado, un exministro de Justicia demandó el proyecto de "Jóvenes en Paz" del Gobierno Petro



Ecopetrol ya ha contactado a varias empresas que quieren hacer inversiones en territorio nacional, entre las que se encuentran **Repsol, Petrobras y Pemex**, “porque este negocio es una gran apuesta en la que cabemos todos”, expresó Roa.



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, durante la VI Cumbre del Petróleo, Gas y Energía en Cartagena - crédito **Ecopetrol**.

Por su parte, la vicepresidenta Costa Afuera de **Ecopetrol**, **Elsa Yaneth Jaimes**, precisó que en la zona en cuestión hay una importante reserva de gas natural, lo cual es una buena noticia para el país.

Te puede interesar:

Denuncian que futuro de **Ecopetrol está en riesgo: ¿por qué?**



“Parte de ese gas ya está descubierto y se ha trabajado de la mano de Petrobras, Shell y con OXY Anadarko con la que vamos a estar perforando en 2024 el primer pozo en esas áreas. Consientes de la relevancia que tiene el papel de **Ecopetrol** con la seguridad energética, estamos enfocados en desarrollar los proyectos que ya tenemos descubiertos”, explicó la funcionaria.

El gas natural es un combustible ampliamente utilizado tanto en hogares colombianos, como en el sector industrial o en forma de combustible para algunos vehículos. Actualmente, representa el 15% de los ingresos de **Ecopetrol** y el 20% de la participación del negocio de los hidrocarburos; pero la meta es alcanzar el 30% de participación para el 2030.

Por eso, durante los últimos años la compañía se ha enfocado en la exploración y explotación de este hidrocarburo, llegando a varios descubrimientos que podrían aumentar las reservas de gas natural en el país, que actualmente solo alcanzan para **7,2 años**.

Elsa Jaimes aseguró que además de los descubrimientos ya hechos, **Ecopetrol** tiene presencia en otros bloques del Caribe colombiano. “En esos otros bloques del Caribe colombiano es donde estamos buscando más aliados que desarrollen la actividad exploratoria futura. Ahí tenemos varios bloques que son 100 % **Ecopetrol** que se denomina Tavróna – Orca que es donde vamos a

con el río **Ecopetrol** que se denomina **Rajón**. “Creo que lo vamos a perforar un pozo que comenzará a finales de 2023”, dijo la experta.

Te puede interesar:

Más de 20 migrantes fueron rescatados en una embarcación en San Andrés



La apuesta de la compañía es inyectar gas natural al sistema nacional entre **2027 y 2029**, para lo cual se analiza la posibilidad de construir un gasoducto desde los pozos Uchuva y Gorgon hasta tierra firme. “Lo estamos dimensionando con la información que tenemos hoy, pero hay que adquirir información de detalle del suelo marino para hacer un buen trazado”, dijo Elsa Jaimes.

Tal proyecto requerirá el trámite de la respectiva licencia ambiental y las consultas previas con las comunidades aledañas al proyecto. Entretanto, Roa expresó que el gas natural es clave en la transición energética, una de las banderas del Gobierno de **Gustavo Petro**. Además, recordó que este hidrocarburo es fundamental para la generación de energía eléctrica, especialmente ofreciendo una estabilidad que las fuentes de energía renovable no convencional, como la eólica y la solar, no ofrecen.

“No se va a acabar el negocio”: Ricardo Roa

Frente a las advertencias de la **Unión Sindical Obrera (USO)**, organización sindical de **Ecopetrol**, sobre la caída de las inversiones en petróleo y gas, Ricardo Roa aseguró que eso no significa que se vaya a acabar el negocio y que su protección está relacionada con la transición energética pretendida por el Gobierno.

“Nunca hemos dicho que vamos a terminar el negocio principal de los hidrocarburos. En la protección del negocio está la riqueza para la transformación energética que necesita el país. El principal generador de recursos va a seguir existiendo de manera responsable, sólida y contundente, pero de manera responsable”, dijo.

Seguir leyendo

Paro de taxistas continúa y líder del gremio hace dura advertencia: “Nos vamos a tomar los aeropuertos del país”



Hugo Ospina, líder del paro de taxista, fue sacado a la fuerza de la manifestación en medio de gases lacrimógenos



Encuesta Invamer: estos serían los ganadores de las alcaldías de las cinco principales ciudades de Colombia



+ Temas Relacionados

Ecopetrol

Gas natural

Proyectos offshore

Costa Caribe

Mar Caribe

Ricardo Roa

Elsa Yaneth Jaimes

Glaucus-1

Colombia-Noticias

Colombia-Economía

Más Noticias

A Hugo Ospina le recordaron con video su apoyo a la candidatura de Petro: "Esto no va a ser una Venezuela"

El líder de la mancha amarilla fue retirado por el antiguo Esmad de una manifestación que se encontraba obstaculizando el paso e impidiendo la movilidad de los bogotanos



Concejal Papo Amín denunció atraco a su sede de campaña

El atracador le habría provocado lesiones graves a uno de los asesores del cabildante



Tulio Gómez reveló que uno de sus hermanos estuvo condenado por narcotráfico

El aspirante a la Gobernación del Valle del Cauca, actualmente inhabilitado por el CNE, dijo que su hermano estuvo preso por diez años



Así fue el día que un árbitro le regaló un penal a Víctor Aristizabal: hasta le dio un codazo al rival

El exdelantero confesó el hecho en un partido entre Atlético Nacional y Deportivo Cali en Medellín, en donde también se pelearon los técnicos Fernando "Pecoso" Castro y Norberto Peluffo



Natasha Klauss compartió consejos para que las mujeres disfruten de su sexualidad al máximo

La actriz reconocida por su rol protagónico en 'Pasión de gavilanes' entregó a sus seguidoras algunos tips para no perder el deseo con el paso de los años



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Guerra entre 'Los Pepes' y 'Los Costeños' sería el origen de dos masacres en 72 horas en el Atlántico

Así cayó alias El Gordo, que pasó de albañil a proveedor de armas del Clan del Golfo

Reportan una masacre de tres personas en un billar de Soledad (Atlántico) y ofrecen \$ 50 millones por los asesinos

Hombre que intentó asesinar a su expareja propinándole 22 puñaladas fue enviado a la

ENTRETENIMIENTO



Natasha Klauss compartió consejos para que las mujeres disfruten de su sexualidad al máximo

Luisa Fernanda W respondió sin filtros a quienes criticaron su compromiso con Pipe Bueno

Novio de Alejandra Villafañe dedicó sentidas palabras a la actriz: "Añe... Que hoy celebren en el cielo tu llegada"

Shakira habría recibido guiño de famos

DEPORTES



Así fue el día que un árbitro le regaló un penal a Víctor Aristizabal: hasta le dio un codazo al rival

El "Pecoso" Correa dio su versión de su despido de Once Caldas y habló de polémica foto: "Las redes sociales se prestan para todo"

La millonada que ganará Wilmar Roldán por ser el árbitro de la final de la Copa Libertadores

Atlético Bucaramanga va bien en 2024

proprietario de 52 parrillas fue enviado a la cárcel: mujer sobrevivió de milagro

Shakira habría recibido guiso de famosa cantante: ¿se viene nueva colaboración?

Águila Bucaramanga ya piensa en 2027 tras quedar eliminado de la Liga BetPlay Dimayor

Candidato a la Alcaldía de San Juan del Cesar se salvó de sicarios: esto fue lo que pasó

Simón Trujillo, el rapero "gomelo" e hijo de Diego Trujillo, respondió a las críticas en su contra con un video: ¿qué dijo?

"Aquí no cambiamos pañales": Jaime de la Pava regañó a los canteranos del Deportivo Cali y uno de ellos le respondió

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad